

Epstein-Streit wird zur WEF-Affäre

Stiftungsgründer Klaus Schwab stellt Präsident Børge Brende Ultimatum ▶ Seite 4

Blick

Fr. 3.- | Freitag | 6. Februar 2026

Exklusive Zahlen zu häuslicher Gewalt

Ausländerinnen schlagen häufiger zu als Schweizer Männer

Eine Auswertung zeigt, wer die Beschuldigten bei häuslichen Gewaltdelikten sind. Nicht nur ausländische Männer, auch ausländische Frauen werden öfter polizeilich erfasst als Schweizer

RUEDI STUDER

Die Linke wolle mehr Geld gegen häusliche Gewalt, verschliesse aber die Augen vor der Problematik der Ausländerkriminalität: Diesen Vorwurf erhebt die SVP. Jetzt liegen dazu brisante neue Zahlen vor. ▶ Seiten 2-3

Die Spiele beginnen!

Alles zum Olympia-Start
Sport



Immer Ärger mit Kaulitz

Stuntfrau Simone Bargetze klagt über ihren Nachbarn in Hollywood ▶ Seite 9



ZAHL DES TAGES

820 000

Franken wendet die SP auf, um ein Ja zur SRG-Initiative zu verhindern, über die das Schweizer Volk am 8. März abstimmt. Keine andere Partei verfügt über ein so hohes Budget. ▶ Seite 2

«Das ist nichts als reine Taktik, um die Gemüter zu beruhigen.»

Sébastien Fanti, Anwalt von Crans-Montana-Opfern, zum Brief des Wirtepaars Moretti an die Angestellten ▶ Seiten 4-5